



11月17日役場前でシートベルトの啓発と取締りを行いました。

した。
しかし「ガチッと21作戦」など大掛かりな取組のときは忘れない人もシートベルトに手をかけまですが抜き打ちで調査を行うと思つたような成果は上がつていませんでした。

シートベルトをみんなでしよう

皆さんがシートベルトをするか、しないかは個人のモラルに係つてくるのではないでしょう。いくらまわりでシートベルト着用の推進をお願いしても、「他人に迷惑をかけていないからいいじゃない」とか「絶対事故は起きない」といった危機感がないことが原因ではないでしょうか。

富士見町がワースト1位という現実をみなさんが理解し、知人・友人に一声かけられる、そうした草の根運動を住民全体で行つていいことが大切だと思います。着用率100%を目指して町民全体で取り組んでいきましょう。

「スタートは
ベルトの力チャリ
聞いてから」

年末の交通安全運動

期 間 12月11日(木) ~ 12月31日(水)
スローガン 反射材 光って安心 冬の道

運動の重点

高齢者の交通事故防止

◆県内の9月末における交通事故による死者116人のうち、51人が高齢者です。全死者の44%が高齢者です。高齢死者のうち、27人が歩行中でした。

- ・夜間の外出は明るい服装で反射材を着けよう
- ・夕暮れは早めにライトを点灯しよう
- ・電動車椅子の安全利用をしましょう(電動車椅子は歩行者と同じです)

歩道がある道路では歩道上を、それ以外は道路の右側を通行しましょう。
歩行者用信号機に従って横断しましょう。

車の多い場所や、車体が不安定になる場所での利用には十分注意しましょう。

シートベルト着用の徹底

- ・運転席、助手席、後部座席も着用しましょう。
- ・エアバックはシートベルトをしてないと効果がありません。

飲酒運転の根絶

◆飲酒運転は、故意犯罪!! 「その一杯 勧めたあなたも 共犯者」

飲酒運転撲滅四(し)ない運動

- 飲んだら乗らない
- 乗るなら飲まない
- 乗る人には飲ませない
- 飲んだ人には運転させない

夕方はすぐに暗くなり、忘年会シーズンです。
運転者も歩行者も交通安全を心掛けましょう。



早めにライトを点灯しよう